



EQUIPO DE DEFENSA NACIONAL EVALÚA EL RIESGO DE DESLIZAMIENTO EN TUAL

El equipo técnico de la Oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca realizó una evaluación geológica en el centro poblado de Tual, tras el deslizamiento rotacional sucedido el 31 de diciembre de 2019, a las 8 p.m.,

Por: Oficina de Defensa Nacional

"El deslizamiento está activo y continuará su desplazamiento en los siguientes días, además se identificó un grupo de rocas, acumuladas durante años por los pobladores, que se encuentran dentro del cuerpo del deslizamiento, constituyendo un peligro adicional, ya que al rodarse ladera abajo, ponen en riesgo a la población y ganado de la zona", mencionó Elvis Alcántara, integrante del equipo técnico de la Oficina de Defensa Nacional.

Las acciones se realizaron junto con la población y autoridades de Tual, contando con la presencia del teniente gobernador Zacarias Cueva Castrejón, el alcalde Jorge Castrejón Villanueva, el primer regidor Rubén Castrejón Pérez y el presidente de las Rondas Campesinas, Darío Flores Herrera.